

Ressort: Gesundheit

Patientenbeauftragte: Schnell über Vierfach-Grippeimpfung entscheiden

Berlin, 23.01.2018, 07:53 Uhr

GDN - Die Bürger sollten so schnell wie möglich Sicherheit darüber haben, ob die Vierfachimpfung gegen Grippe von allen Kassen übernommen wird. Das hat die Patientenbeauftragte der Bundesregierung, Ingrid Fischbach (CDU), in der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Dienstagsausgabe) gefordert.

Den zuständigen Gemeinsamen Bundesausschuss (G-BA) ermahnte sie, zeitnah eine Entscheidung zu treffen. Auch der Gesundheitswissenschaftler Gerd Glaeske warnte davor, "die Entscheidung zwischen Vierfach- und Dreifachimpfstoff einzelnen Kassen zu überlassen". Bei Neuimpfungen sollten die gesetzlichen Krankenkassen ab sofort und generell die Kosten für den Vierfachimpfstoff übernehmen, sagte er. Vor einer Woche war bekannt geworden, dass der Dreifachimpfstoff anders als der Vierfachimpfstoff vor dem derzeitigen Hauptgrippeerreger kaum Schutz bietet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-101015/patientenbeauftragte-schnell-ueber-vierfach-grippeimpfung-entscheiden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com